

Una de las grandes apuestas de la administración del Alcalde de Quillota Óscar Calderón durante los últimos tres años ha sido generar las políticas públicas necesarias para que los jóvenes de nuestra comuna puedan desarrollar sus talentos, por ejemplo a través de las becas excelencia deportiva, que se han incrementado en sus montos de manera sustancial para apoyar a los representantes de nuestra ciudad, quienes han respondido a esta confianza de manera excelente semana a semana, como por ejemplo, Sofía Vega que volvió a ganar sus cotejos en España, o Macarena Caballero que triunfó en Argentina, y Pilar Meneses que obtuvo el título nacional escolar de voleibol.

Las buenas noticias continúan llegando desde Europa, específicamente de la Liga de Tenis de Mesa Serie de Honor Femenina grupo 2 organizada por la Real Federación de Tenis de Mesa de España, donde la quillotana Sofía Vega representa al Club Miró Gaxets Reus, con quienes ha tenido una excelente campaña en lo colectivo, ganando las series que han debido enfrentar, mientras que a nivel individual, la joven representante de nuestra comuna sigue con su campaña perfecta, ya que hasta el momento no ha perdido ningún cotejo, lo que ratificó el sábado anterior, superando a sus dos rivales, primero para decretar el 2 a 0 parcial, y luego para decretar el cinco a uno definitivo.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, en el Tiro Federal Argentino de San Rafael, Mendoza, Argentina, se llevó a cabo el Segundo Torneo Internacional Trasandino de Tiro, evento en que compitieron representantes de Argentina y Chile, entre quienes estuvo presente la quillotana Macarena Caballero, seleccionada chilena que demostró en el vecino país todo su potencial, logrando primer lugar en equipo mixto pistola de aire, sumado a la medalla de oro en 25 metros pistola deportiva, además del título en el rifle de aire caño de quebrar, consolidándose como una de las representantes más importantes de la disciplina de tiro, ya que también se sumó el tercer puesto en la prueba de pistola de aire.

Finalmente, durante los últimos días en el Centro de Entrenamiento Olímpico de Santiago, se llevó a cabo la etapa Nacional del Voleibol válida por Juegos Deportivos Escolares 2024 organizada por Instituto Nacional del Deporte, competencia en donde la estudiante quillotana Pilar Meneses reforzó al Liceo Bicentenario de San Felipe, quienes lograron el objetivo inicial y se coronaron por cuarto año consecutivo como las campeonas de Chile en el voleibol infantil, siendo la representante de nuestra comuna premiada como la mejor receptora del campeonato, además de la jugadora más valiosa, ratificando de esta manera su talento natural y el fruto de sus esfuerzos personales.

Deportistas quillotanas volvieron a festejar en importantes competencias a nivel nacional e internacional

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



Deportistas quillotanas volvieron a festejar en importantes competencias a nivel nacional e internacional



Deportistas quillotanas volvieron a festejar en importantes competencias a nivel nacional e internacional



Deportistas quillotanas volvieron a festejar en importantes competencias a nivel nacional e internacional



Deportistas quillotanas volvieron a festejar en importantes competencias a nivel nacional e internacional



y tú, ¿qué opinas?